

# Impulsa Concamin innovación

LOURDES ZAMBRANO

El estancamiento en la productividad está ligada a la baja inversión en innovación por parte de las empresas mexicanas, de ahí que la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) busca revertir la tendencia a través de su primer herramienta.

El organismo empresarial lanzó ayer la plataforma electrónica "Innovar para Crecer", desarrollada en conjunto por el **Tecnológico de Monterrey**, la UNAM y la Secretaría de Economía, y ofrece videos, cápsulas, evaluaciones a las que pueden acceder todas las empresas.

Ayudará sobre todo a las pequeñas y medianas a que inyecten en innovación, comentó Francisco Funtanet, presidente de la organización.

"La industria es el eslabón de la economía en donde podemos innovar y marcar la diferencia ante socios y competidores comerciales", dijo.

Rogelio Garza, subsecretario de Industria y Comercio de

la Secretaría de Economía, indicó que sólo 12 por ciento de las empresas destinaron parte de su presupuesto a la innovación, una cifra baja.

Mientras que Enrique Cabrero, director general del Conacyt, dijo que del total de inversión en ciencia, tecnología e innovación, solamente 30 por ciento es aportado por el sector privado.



Francisco Funtanet, presidente de los industriales.

